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1. NÓMINA DE ASISTENTES    

     

 Participación en forma virtual:    

 Coordinador Técnico: Lic. Martin López Armengol    

 Representante del Consejo Profesional de Catamarca: Lic. Julio Lazo    

 Representante del Consejo Profesional de  Córdoba: Lic. Mirta Barzola y el Lic. Carlos Long    

 Representante del Consejo Profesional de  Corrientes: Lic. Horacio Flores    

 Representante del Consejo Profesional de  Entre Ríos: Lic. Sebastian Tomassi    

 Representante del Consejo Profesional de  Formosa: Lic. Camilo Oberti    

 Representante del Consejo Profesional de Jujuy: Lic. Paola Sosa    

 Representante del Consejo Profesional de La Pampa: Lic. Pedro Ramos    

 Representante del Consejo Profesional de  Misiones: Lic. Jorge Rubén    

 Representante del Consejo Profesional de Salta: Lic. Alejandro Lafon    

 Representante del Consejo Profesional de Santa Fe Cam. I: Lic. Rocío Peña    

 Representante del Consejo Profesional de Santa Fe Cam. II: María Laura D´Avanzo    

 Representante del Consejo Profesional de Santiago del Estero: Lic. Ángel Rojo    

 Representante del Consejo Profesional de Tucumán: Lic. Ana D. Cautelier    

 Participación en forma presencial:    

 Representante del Consejo Profesional de Ciudad Autónoma de Buenos Aires: Lic. Marta Acuña 
y Lic. Rafaela Cuppari 

   

2. ORDEN  DEL DIA    

     

2.1 Aprobación del Acta anterior: 
Analizada el acta de la reunión anterior, la misma se aprueba sin observaciones. 

   

2.2 Informe ante el coordinador ante Mesa Directiva: 
 
El coordinador Técnico Lic. Martin López Armengol da la bienvenida a todos los presentes y 

comunica que por compromisos laborales no podrá estar presente el Dr. Mario Biondi. 

   

2.3 Informe del Coordinador Técnico. 
 
El Lic.  Martin López Armengol comunica que participo presencialmente de la última Junta de 
Gobierno realizada en Misiones,  durante la misma fue aprobado el pedido del Consejo de 
Santa Fe de realizar la próxima reunión de Comisión Nacional de Administración  en el marco de 
las VII Jornadas Nacionales de Administración en la ciudad de Santa Fe. 
 
Con respecto al pedido de poder tener un Facebook propio, desde FACPCE informan que se 
encuentra disponible el Facebook de la institución el cual ponen a disposición para informar 
todos aquellos artículos y novedades que sean de interés de la comisión. El Lic. López Armengol 
comenta que ha recibido propuestas de algunos integrantes de esta comisión, pero que no 
quiso remitir los mismos hasta tanto no tener un mecanismo establecido de cómo realizar los 
aportes, en base a ello y luego de un pequeño debate entre todos los presentes, se decide que 
los representantes enviados por los consejos, previamente a enviar el material al coordinador 
técnico y la secretaria de actas para ser subidos al Facebook, deberán contar con la autorización 
de su respectivo su consejo, entendiendo que quien avala dicha presentación es el consejo a 
través de su representante en esta comisión. 
 
Seguidamente informa que se realizó la primera reunión para coordinar el XXII Congreso 
Nacional a realizarse en la Provincia de San Juan en el 2018, y que fue invitado a participar 
como director del CENADMIN en el comité organizador, las pautas para este evento es querer 
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cambiar con el estilo venían teniendo los últimos congresos y lograr que el congreso nacional 
sea un evento destacado y de mucha participación como lo era antiguamente, por ello una de 
las primeras pautas que surge como necesaria es cambiar con la modalidad de evaluación y 
selección de los trabajos de investigación, está en estudio si expondrán los que surjan  
primeados de las distintas jornadas nacionales, o los trabajos bases desarrollados por las áreas 
de investigación de FACPCE, o si se va abrir la convocatoria y se será más estricto en la 
corrección; con respecto a la duración se prevé que el congreso dure dos días en lugar de tres, 
siendo los mismos jueves y viernes. En torno a lo mencionado se realizan distintos comentarios, 
esperando que el mismo pueda ser un evento convocante y con la calidad académica que 
corresponde. 
 
El Coordinador Técnico comenta que está en estudio para el próximo año la cantidad de 
jornadas nacionales y provinciales a realizarse, viendo de qué modo se pueden optimizar las 
mismas y agrupar por áreas y temáticas afines, con el deseo de evitar superposición de eventos 
o reiteración de temáticas. 
 
Destacando el crecimiento de la administración, se informa que en las recientes jornadas 
nacionales de administración se presentó el cincuenta por ciento de trabajos de investigación 
correspondientes al área de administración y que el trabajo premiado correspondía a esta área. 
 
En relaciona  los trabajos presentados y aprobados en los distintos eventos, se consulta si existe 
una base y/o link en FACPCE donde se puedan consultar, desconociendo dicha información el 
coordinador técnico se compromete en averiguarlo para la próxima reunión. 
 
 
 
 

 2.4          Jornadas Nacionales de Administración: 
 

La Lic. Rocío Peña agradece a quienes desde la última reunión estuvieron 
comunicándose para los aportes y sugerencias en las áreas temáticas de las jornadas 
y con la propuesta de los disertantes. En especial las recomendaciones de recibidas 
de la Lic. Marta Acuña, Rafaela Cuppari, Mirta Barzola y Ángel Rojo quienes muy 
generosamente dedicaron su tiempo para la búsqueda y recomendación de 
disertantes. 
 
En relación a las jornadas comunica que las mismas se desarrollaran en el Salón 
Festran el cual se encuentra ubicado en Avenida Freyre 1635 de la ciudad de Santa Fe 
(a dos cuadras de la ubicación del Consejo de Ciencias Económicas de Santa Fe) 
siendo el mismo un salón amplio y con cómodas instalaciones para el desarrollo de 
las jornadas. 
 
Se procede a la lectura de los  pre inscriptos siendo que al momento hay 91  en  total, 
de los cuales 43 abonaron la totalidad, 20 hicieron un anticipo y los restantes faltan 
abonar, los inscriptos son de las provincias de Santa Fe, Santiago del Estero, Entre 
Rios, Chacho, Chubut y Buenos Aires, se recuerda a todos los presentes la 
importancia de asistir a las jornadas y la necesidad de fomentar y difundir la 
inscripción en sus provincias. 
 
 
Como se expresara en la reunión anterior se recuerda que las inscripciones deben 
tramitarse en la página www.jornadasdeadministracion.com.ar. En relación al plazo 
de inscripción, se modificó una prórroga de los importes con descuentos hasta el 31 

   

http://www.jornadasdeadministracion.com.ar/
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de agosto. 
 
 
Seguidamente la Lic. Peña procede a la lectura a de la totalidad de los disertantes y 
las temáticas a desarrollar durante las jornadas, explicando que si bien no son figuras 
de renombre a nivel nacional, si son disertantes con destacada trayectoria, amplia 
formación y fuerte compromiso institucional,  poniendo los mismos a consideración 
de todos los presentes, los cuales se aprueban sin objeciones. 
 
Posterior a ello se informa que al momento se han recibido cuatro trabajos de 
investigación y una ponencia, recordando la importancia de fomentar localmente la 
presentación de trabajos, los mismos serán  enviados para su corrección a los jurados 
propuestos por la  comisión nacional  de administración y a los integrantes del 
CENADMIN. 
 
En relaciona  la nota elevada a Federación solicitando que la reunión de CENADMIN y 
Comisión Nacional se desarrollen en Santa Fe, la Lic. Peña agradece muy 
especialmente a Mesa Directiva el apoyo brindado al poder realizarse ambas 
reuniones en el marco de las Jornadas Nacionales de Administración, lo cual sin lugar 
a dudas permitirá una mayor participación por parte de los representantes de las 
distintas provincias y la incorporación de nuevos representantes de provincias que al 
momento no están asistiendo a esta comisión. En dicho marco se ha establecido que 
la reunión de CENADMIN se realizara el miércoles 4/10 a las 18 horas, y la reunión de 
comisión nacional se desarrollara el jueves 5/10 a las 9.00 horas. 
 
En relación a las innominadas, la licenciada Peña informa que no fueron aprobada por 
Junta de Gobierno,  dado a que los presidentes manifestaron que mediante el grupo 
de What app iban a estar confirmando cuantos participaban de su consejo, hecho que 
es considerado como una discriminación a la provincia de Santa Fe y al área de 
administración, ya que a todas las demás jornadas del año les fue otorgado dicho 
beneficio, por lo cual se solicita a Junta de Gobierno revea esta medida y otorgue a 
las jornadas las innominadas que corresponden lo cual ayuda al consejo organizador a 
solventar los gastos y posibilita la asistencia de matriculados a lo largo y ancho del 
país. 
 
 
La Licenciada Peña reitera que como en las jornadas anteriores, la comisión nacional 
de administración y en este caso el reciente órgano creado el CENADMIN tendrán un 
lugar destacado en el desarrollo de las jornadas,  reiterando la invitación a corregir los 
trabajos de investigación, a participar como moderadores de los distintos paneles, a 
colaborar en la elección de los disertantes y a exponer en  conferencia plenaria la 
temática de planes de negocios que tanto interesa a ambos organismos y a exponer 
en las  actividades en simultáneos. 
 
 
El Lic. Martin López Armengol agradece el espacio de intervención dado a la comisión 
nacional de administración en todas las etapas previas de las jornadas, e invita muy 
especialmente a todos los presentes a difundir las mismas y a fomentar la 
presentación de trabajos de investigación. 
 

  
 
2.5. Varios: 
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 La Licenciada Mirta Barzola informa que se llevó en Córdoba Capital las terceras 
jornadas Provinciales de Administración las cuales contaron con una nutrida 
concurrencia. 

    

3. CONSIDERACIÓN Y PROPUESTAS  A MESA DIRECTIVA / JUNTA  DE GOBIERNO SOBRE TEMAS 
TRATADOS 

   

 

3.1  Pedido de que se otorguen las innominadas en las Jornadas Nacionales de Administración de forma 
de garantizar igualdad de condiciones con las demás jornadas de FACPCE y facilitar la concurrencia 
de mas colegas. 

   

 3.2 Necesidad de apoyar al CENADMIN y la propuesta de la temática de Plan de Negocios como 
incumbencia del Licenciado en Administración. 

   

4.  TEMAS PENDIENTES PARA PRÓXIMA REUNION    

4.2 Jornadas Nacionales de Administración: Inscriptos, Trabajos presentados, etc. 
 

   

 4.3 Actividades de las Comisiones de Administración de los CPCE    

5. PROXIMA REUNIÓN     

 05 de octubre en la ciudad de Santa Fe, en el marco de las VII Jornadas Nacionales de 
Administración. 

   

 

ELABORADO POR:        

Lic. Rocío María Eva Peña                                                            Lic.    Martín López Armengol 

Secretaria de Actas                                                                        Coordinador Técnico.     


